

# *Le gouvernement vénézuélien et l'opposition reprendront le dialogue politique le mois prochain*

---



Saint-Domingue, (RHC/PL).- Le président dominicain, Danilo Medina, a annoncé ce vendredi à Saint-Domingue que le gouvernement du président Nicolas Maduro et l'opposition vénézuélienne reprendront les conversations les 11 et 12 janvier prochain afin de parvenir à un accord définitif.

Au terme des pourparlers d'hier, le Chef d'État dominicain a indiqué que le sérieux total des deux parties avait permis de faire des progrès notables.

Il a précisé, dans des déclarations à la presse, que sur les 6 thèmes inclus dans les négociations, il faut encore discuter de questions techniques.

Le chef des négociateurs du gouvernement, Jorge Rodriguez s'est quant à lui félicité de voir les deux parties tentant de résoudre des questions politiques et sociales du Venezuela à la table des négociations

et non par la violence.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/150534-le-gouvernement-venezuelien-et-lopposition-reprendront-le-dialogue-politique-le-mois-prochain>



**Radio Habana Cuba**